

Pressemitteilung vom 21.08.2025

## Ortsgericht Wolfhagen wieder komplett

Die von der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Wolfhagen zur Ernennung zur Schöffin des Ortsgerichts Wolfhagen vorgeschlagene **Viktoria Höhle**, Wolfhagen, wurde kürzlich in einer kleinen Feierstunde des Amtsgerichts Kassel zur Ehrenbeamtin des Landes Hessen ernannt und auf ihre pflichtgemäße Dienstausbübung vereidigt.

Die Ernennung und Vereidigung wurden von dem stv. Präsidenten des Amtsgerichts Kassel, Herrn Dr. Gescher vollzogen.

Für das Ortsgericht Wolfhagen nahm der Vorsitzende, Herr Harald Nehm, an der Veranstaltung teil.

Die Stadt Wolfhagen wurde repräsentiert durch den Ersten Stadtrat Karl-Heinz Löber. Löber beglückwünschte die neue Ortsgerichtsschöffin Viktoria Höhle zu dem neuen und verantwortungsvollen Amt und bedankte sich dafür, dass sie sich aus Eigenmotivation für dieses Ehrenamt zur Verfügung stelle. Löber führte weiter aus, dass sich leider immer weniger Bürgerinnen und Bürger für die Übernahme ehrenamtlicher Tätigkeiten und Funktionen, sei es in Vereinen und Verbänden, in der Kommunalpolitik, oder in den vielen anderen Organisationen zur Verfügung stellen. Die ehrenamtliche Mitwirkung bei öffentlichen, gemeinnützigen und sozialen Aufgaben ist jedoch ein wichtiger Pfeiler unseres demokratischen Gemeinwesens.

